

Que existiera un organismo descentralizado del gobierno con la capacidad de organizar el crecimiento de la mancha urbana mas allá de los cambios de gobiernos tanto estatales como municipales, para que hubiera una planeación a largo plazo tanto de desarrollo habitacional como avenidas, parques, etcétera.

Este organismo debería de contar con el sustento legal para llevar a cabo sus funciones y contar con el personal idóneo, altamente capacitado, a partidista y con un presupuesto para llevar a cabo sus funciones.